
　100年前の鉄筋コンクリート土木技術 

　私が佐世保市針尾の無線塔の写真を撮り始めたのがもう５年ほど前のことです。
私の亡くなった親友から、この電波塔を見て驚いたという話を聞いて、私も訪ねて
みたのが最初でした。大村湾にはよく釣りに行きますので、いつも目にしていたも
のでしたが、間近で見るとものすごい迫力。３基の電波塔がそれぞれちょうど１０
０メートルの間隔の正三角形に配置されてい
て、その中央にこの電信室があるのです。５月
号でも触れた、NHK土曜ドラマ「１７歳の帝
国」で話題になったこともあって、１００年目
の今年に佐賀県写真協会公募展に出してみまし
た。タイトルは「１００年の記憶」。するとな
んと、この作品はエフエム佐賀賞をいただき、
佐賀県立美術館に掲載されました。１００年目
の年に、取り壊す必要がないほどの土木技術の
高さが評価していただけたようで、私個人と言
うよりも電波塔が認められたように思えて、今
年の入賞は特別にうれしく感じられました。
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和４年（２０２２年）７月号

　　　院長 
　にし歯科医院の患
者さまが最近予約が
取りにくくて、ご迷
惑をおかけすること
があるようです。そ
こでなんと、みんな
大好き、平川さんが
リターンしてくれま
した。ちょっと離れ
た新居が落ち着いた
ので、忙しい時に来
てくれることになっ
たのです。ああ、嬉
しい、嬉しい。＾＾ 
　 

歯科衛生士　平川　
お久しぶりです。 
１年半ぶりに、にし
歯科に帰ってきまし
たー！また皆さんと
お会いできることを
楽しみにしていま
す！！

佐世保無線電信所（針生送信所）　無銭湯中央の電信室　大正１１年完成
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にし歯科だより ７月号

参議院選挙　７月１０日　自民党圧勝 
　今度の参院選では、SNSなどで政策が明確にされていた政党がい
くつかあって、何かが変わるかもしれないと明るい希望を持ってい
ました。ところが私が７月７日に不在者投票を終えた翌日、安倍元
首相の選挙応援演説中の銃による暗殺事件が起こりました。ご冥福
をお祈りします。世界で立派に意見が言える日本の首相の姿を見る
ことができて、誇らしく思っていました。韓国の宗教による謂れの
ない金銭の要求の問題も再度問題になってきました。是非悲惨な被
害者たちを救済してあげてほしいと思います。

　佐賀城内南堀端はこの数年は関係者の手入れの甲斐あって、亀の被
害から見事に立ち直って、ハスの花が綺麗に咲くようになってきまし
た。そして今年は例年よりもさらに多くのハスの花がついたような印
象を受けました。日本ミツバチの養蜂チャレンジ、今年の春は無理で
したが、ハスに多くのニホンミツバチが群れているのは、感慨深いも
のがあります。ハスもきれい。ニホンミツバチもかわいいです。 

今年の南堀端はたくさんのハスの花で見事です

にし歯科農園のトマト収穫＾＾


